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【日時】 H29.7.15（土）13:00-16:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 8 名 

第 38 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１】（１）公共施設における喫煙場所について 

アイヴィルの喫煙所が，正面入口の前から裏口の横（駐輪場の脇）に移動されたが，

道路沿いにあり，煙が通行人のところまで届いてくる。また，施設利用者以外の人た

ちもその喫煙所を使用しているのを見かける。喫煙所は現在の場所で良いのか。 

 

 ⇒【村長コメント】 

喫煙場所について，通行人に迷惑のかからない場所が，敷地内に他にあると思う。

担当課に伝え，検討させる。 

 ⇒【担当課コメント】 

駐輪場に設置していた灰皿を，裏口「スタッフ専用出入口」前へ移動しました。 

 

【１】（２）スポーツクラブの誘致について 

スポーツクラブを村内に誘致してほしい。現在，総合体育館等で実施されているス

ポーツ活動は，昼間の時間帯で実施されていることが多いが，夜間の時間帯で参加し

たい。例えば，スパーク青葉やジョイフィットのようなフィットネスクラブで，スタ

ッフが常駐し，マシンやスタジオプログラムがあり，シャワールーム等も備えた施設

があると良いと思う。 

 

 ⇒【村長コメント】 

山新の店舗内にスポーツジムを設置するという話があったが，実際は設置されなか

った。設置に至らなかった理由について，機会があれば山新に聞いてみたいと思って

いる。また，村としても，スポーツに親しむことができる環境整備に向け，スポーツ

振興計画を策定する予定である。いただいた意見等も踏まえ，計画を練っていきたい

と思う。 

 

【２】児童公園前の駐車について 

駅東第４公園は素晴らしい公園であり，多くの住民の方に利用してもらった方が良

いと思っている。しかし，車で来た場合，駐車場がなく，路上駐車をすることになる。

一方，公園には「路上駐車はご遠慮ください」という看板がある。 

公園を利用するには路上駐車をしなくてはならない状況で，路上駐車を規制する看

板があることは，公園の利用者を制限することとなり，もったいないと感じる。 

公園の利用者に，「なごみの駐車場をご利用ください」という案内看板を設置するな

どしてはどうか。 

 

 ⇒【村長コメント】 

区画整理地内の公園ということで，近隣住民の利用を想定しているため，現在は駐

車場がない。なごみの駐車場の利用を含め，駐車方法について検討する。 
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【３】イオン駐車場の利用について 

これまで，第４駐車場は，アイヴィルの駐車場として利用してもらっていた。駐車

場も大きく，買い物客用の駐車台数も確保できており問題はなかった。 

しかし，現在は，マンションの建設に伴い駐車台数が縮小していることから，アイ

ヴィルでのイベント等の駐車場として利用してもらうと，買い物客用の駐車台数が不

足してしまう状況である。 

イオンとしては，店の駐車場を利用してもらうことは問題ないが，今後は，第４駐

車場ではなく，屋上駐車場を利用するよう案内を出してほしい。 

 

 ⇒【村長コメント】 

ご協力感謝する。今後，アイヴィルの駐車場の案内は，第４駐車場ではなく，屋上

駐車場を利用するように出す。 

 

【４】農業について 

先日，ひたちなか市文化会館で「農地集積・集約化の推進に関する研修会」があり，

参加してきた。東海村の事例の発表もあり，有意義な研修であった。 

 

 ⇒【村長コメント】 

東海村では，座談会やアンケート調査など，農業分野に関して積極的に取り組んで

いる。その取り組みを紹介し，皆様の理解を得られたことはとても良かったと思う。 

 

【５】（１）体育館のトレーニングルームや更衣室について 

週に数回利用しているが，スタッフが常駐していない，マシンが老朽化している，

使い方が分からない，マシンを独占している人がいる等，マシンの更新や運営方法の

改善をしてほしい。以前，マシン使用後の汗拭き用タオルが常時濡れていたことがあ

ったが，その点は改善されている。また，更衣室にパーティションのようなものがあ

った方が良い。入口のドアを開けると視線を遮るものがなく，落ち着いて着替えがで

きない。 

 

 ⇒【村長コメント】 

私自身で現場を確認する。 

※次回（8月 12日開催），対応結果を公表予定。 

 

【５】（２）東海スイミングプラザのプールサイドの喫煙所について 

２５メートルプールのプールサイドに灰皿がある。多くの子どもたちが利用するプ

ールのすぐ横に喫煙所があって良いのか。 

 

 ⇒【村長コメント】 

私自身で現場を確認する。 

 ⇒【担当課コメント】 

体育館の喫煙所と統合することで，プール敷地内を禁煙としました。 

 

【５】（３）豊白の住宅地にある公園について 

隣地境界付近にはシートが敷かれているが，そこ以外はシートがなく草が生えてい

る。子どもたちは道路上で遊んでいるのをよく見かける。しっかり除草して，公園と

して使えるようにしてほしい。以前，遊具の設置について役場に相談したことがある
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が，敷地の下にある貯水槽の管理上，設置できない旨の回答を受けたことがある。 

 

 ⇒【村長コメント】 

担当課に伝え，現場を確認させる。 

 ⇒【担当課コメント】 

公園の清掃・除草につきましては，百塚区自治会に委託しており，年に２回，地区

のクリーン作戦で除草していただいているほか，今年は防草シートを設置しました。

自治会で調整いただきながら清掃・除草しておりますので，ご了承ください。 

遊具の設置につきましては，公園の下に貯水槽を設置しており，安全面を考慮して

遊具の設置はできません。 

 

【６】（１）街路樹について 

街路樹が少ないと思う。街路樹があることで，気温の上昇を防いだり，日陰ができ

る。村内にもっと街路樹があると良い。 

 

 ⇒【村長コメント】 

駅前の通りを桜並木にしてはどうかという意見をいただいたことももある。一方で，

枝が伸びた時の対応など，道路管理との兼ね合いもある。まちづくりへの意見として

いただく。 

 

【６】（２）遊び場について 

0～1 歳児で，特に午後の時間帯で遊ぶところが少ないと思う。児童センターやすこ

やかハウスがあるが，午後になると幼稚園児たちが増え，室内がいっぱいになる。ま

た，幼稚園児は走り回るため，幼稚園児と 0～1歳児を同じフロアで遊ばすのは危ない

と感じ，行きづらい。 

 

 ⇒【村長コメント】 

両施設はどちらも駅東側にあるが，駅西側にあっても良いとも思う。施設の状況に

ついて，担当課に伝える。 

 

 

 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 

 

 

 


